

PROGRAM KEPEMILIKAN SAHAM KARYAWAN 2024

I'M IN!

MULAI 5 JUNI HINGGA 19 JUNI 2024

Ambisi L'Oréal adalah menjadikan kepemilikan saham karyawan lebih luas mulai tahun 2024. Dengan memberi Anda kesempatan untuk berinvestasi di saham L'Oréal setiap tahun<sup>1</sup>, Anda dapat berinvestasi sesuai keinginan Anda.

**MEMAHAMI TENTANG PROGRAM KEPEMILIKAN SAHAM KARYAWAN L'ORÉAL**  
Program Pembelian Saham Karyawan L'Oréal memberikan kesempatan bagi Anda untuk berbagi keuntungan Grup dengan menjadi pemegang saham dengan persyaratan tertentu.

**SIAPA YANG DAPAT BERPARTISIPASI?**

Semua karyawan yang telah bekerja selama 12 bulan berturut-turut di perusahaan Grup L'Oréal pada tanggal 19 Juni 2024 dan masih bekerja pada tanggal 19 Juni 2024.

**APA MANFAAT DARI PROGRAM 2024 INI?**

**#1 DISKON 20% ATAS HARGA ACUAN SAHAM.**

Harga pembelian akan ditetapkan pada tanggal 31 Mei 2024 dan akan sama dengan harga acuan dikurangi diskon 20%. Harga acuan adalah rata-rata harga pasar pembukaan dari saham L'Oréal antara tanggal 3 Mei hingga 30 Mei 2024 (inklusif).

**#2 HINGGA 3 SAHAM YANG DITAWARKAN OLEH L'ORÉAL**

Anda akan menerima saham yang ditawarkan berdasarkan kontribusi perusahaan pada akhir periode penguncian, pada atau sekitar tanggal 31 Juli 2029, dengan ketentuan bahwa Anda masih menjadi karyawan Grup L'Oréal pada tanggal tersebut.

Untuk pembelian +	L'Oréal akan berkontribusi pada tahun 2029 =	Nilai total Investasi Anda pada 2029
1 saham	1 saham	2 saham
2 saham	1 saham	3 saham
3 saham	2 saham	5 saham
4 saham	2 saham	6 saham
5 saham	2 saham	7 saham
6 dan lebih banyak saham	3 saham	9 dan lebih banyak saham

Jika terjadi Program Pembelian Saham Karyawan tahunan dan dengan asumsi bahwa kebijakan kontribusi perusahaan saat ini dipertahankan, Anda akan memperoleh keuntungan dari kontribusi perusahaan hingga 3 saham setiap tahunnya. Sebagai perbandingan, berdasarkan program sebelumnya, kontribusi perusahaan maksimum perusahaan adalah 4 saham setiap 2 tahun, yaitu secara teoritis maksimum 2 saham per tahun.

**Untuk 6 atau lebih saham yang dibeli, Anda akan menerima kontribusi perusahaan maksimum sebesar 3 saham.**

**#3 MANFAAT DARI SETIAP DIVIDEN**

Anda akan mendapatkan keuntungan dari manfaat dividen yang dibayarkan setiap tahun. Dividen ini akan secara otomatis diinvestasikan kembali dalam *Fonds Commun de Placement d'Entreprise* ("FCPE" atau Dana Kepemilikan Saham Karyawan) dan akan ditingkatkan sebesar 10% setelah Anda memegang saham selama dua tahun kalender penuh

<sup>1</sup>Penawaran kepemilikan saham di masa depan harus mendapat persetujuan terlebih dahulu dari pemegang saham dan Dewan Direksi perusahaan, izin dari otoritas terkait, terutama AMF di Prancis, penyelesaian prosedur yang diperlukan dengan perwakilan staf dan kondisi pasar dan ekonomi. Selain itu, ketentuan penawaran mungkin berbeda dari tahun ke tahun.



## PROGRAM KEPEMILIKAN SAHAM KARYAWAN 2024

# I'M IN!

MULAI 5 JUNI HINGGA 19 JUNI 2024

### HARAP DIPERHATIKAN SEBELUM ANDA BERINVESTASI

#### DENGAN BERPARTISIPASI DALAM PROGRAM INI, ANDA AKAN MENJADI PEMEGANG SAHAM L'ORÉAL<sup>2</sup>

Investasi Anda mencerminkan harga saham L'Oréal dan bergantung pada fluktuasi harga saham L'Oréal. Oleh karena itu, hal ini menimbulkan risiko kerugian modal.

#### INVESTASI ANDA TERKUNCI SELAMA 5 TAHUN

Investasi Anda terkunci hingga 30 Juli 2029, kecuali terjadi kasus penarikan lebih awal (kasus ini disebutkan dalam dokumen "Suplemen Negara").

Anda akan menerima saham yang ditawarkan berdasarkan kontribusi perusahaan pada akhir periode penguncian (lock-in), sekitar 31 Juli 2029, dengan ketentuan Anda masih menjadi karyawan Grup L'Oréal pada tanggal tersebut (kecuali ditentukan lain dalam Peraturan *Plan d'Attribution Gratuite d'Actions* (PAGA atau Aturan berbagi gratis)).

#### HARAP DIPERHATIKAN UNTUK NEGARA-NEGARA DI LUAR ZONA EURO:

Karena saham L'Oréal dicatatkan di Euro di Bursa Efek Paris, nilai investasi Anda akan bervariasi sepanjang periode investasi Anda berdasarkan fluktuasi nilai tukar antara Euro dan mata uang Anda. Artinya, jika nilai Euro naik terhadap mata uang Anda, maka nilai saham dalam mata uang Anda akan naik. Sebaliknya, jika nilai Euro melemah terhadap mata uang Anda, maka nilai saham dalam mata uang Anda akan turun.

Biaya pemeliharaan akun akan ditanggung oleh L'Oréal.

### APAKAH ANDA INGIN BERPARTISIPASI?

1  
MASUK KE  
[WWW.INVEST.LOREAL.COM](http://WWW.INVEST.LOREAL.COM)

2  
KLIK TOMBOL "BELI"

3  
MASUK  
DENGAN DETAIL LOGIN

4  
TETAPKAN PILIHAN ANDA DENGAN  
MENGISI LAYAR PEMBELIAN

5  
JANGAN LUPA UNTUK MELAKUKAN  
KONFIRMASI PEMBELIAN ANDA.

HANYA SATU PEMBELIAN PER  
KARYAWAN YANG DIIZINKAN

MINIMUM  
M  
PEMBELIAN MINIMUM  
1 SAHAM L'ORÉAL

MAKSIMUM  
PEMBELIAN MAKSIMUM  
20 SAHAM L'ORÉAL<sup>3</sup>  
HINGGA 25% GAJI  
KOTOR TAHUNAN  
2024 ANDA.

Masuk ke [www.invest.loreal.com](http://www.invest.loreal.com)

- ✓ Untuk mengetahui lebih lanjut tentang penawaran tersebut
- ✓ Untuk simulasi investasi
- ✓ Untuk membeli mulai tanggal 5 hingga 19 Juni 2024

<sup>2</sup> Secara tidak langsung melalui FCPE "Program Kepemilikan Saham Karyawan L'Oréal".

<sup>3</sup> Jumlah ini dapat dikurangi jika terjadi oversubscription pada program ini.

